

Börse Stuttgart erweitert Geschäftsleitung und benennt Sprecher - Alexander Höptner neuer Geschäftsführer der Boerse Stuttgart GmbH // Ralph Danielski ist Sprecher der Geschäftsführung

Alexander Höptner (46) wird zum 1. Januar 2017 Geschäftsführer der Boerse Stuttgart GmbH. Dies hat der Aufsichtsrat der Gesellschaft beschlossen. Höptner übernimmt in dieser Funktion die Verantwortung für IT und technischen Börsenbetrieb. Er verstärkt die bisherige Geschäftsleitung mit Ralph Danielski und Stefan Bolle. Die Funktion des Sprechers der dreiköpfigen Geschäftsführung der Boerse Stuttgart GmbH übernimmt Ralph Danielski.

Alexander Höptner verfügt über langjährige Börsenerfahrung. Von 2001 bis 2015 war er für die Deutsche Börse AG tätig und gehörte den Führungsgremien des Kassamarktgeschäfts und des IT-Ressorts an. Als Executive Vice President war Höptner unter anderem für die globale Anbindung von Handelsteilnehmern im Kassa-, Derivate- und Clearingmarkt, die IT-Entwicklung für externe Kunden, den weltweiten Vertrieb der Marktplatzinfrastruktur sowie den weltweiten Primärmarkt verantwortlich. Nach seinem Ausscheiden bei der Deutsche Börse AG baute Höptner mit zwei Start-ups einen globalen Marktplatz für den Handel von virtuellen Gütern auf, der mit dem Gartner Cool Vendor 2016 Award ausgezeichnet wurde. „Mit Alexander Höptner kommt ein ausgewiesener Experte für Börsen-IT mit langjähriger Führungserfahrung an den Stuttgarter Handelsplatz“, sagt Dr. Michael Völter, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Boerse Stuttgart GmbH.

Alexander Höptner studierte Produktions- und Operations-Management an der Fachhochschule Reutlingen und hält jeweils einen Executive-MBA-Titel aus den USA und Deutschland. Höptner ist verheiratet und Vater von drei Kindern.

Pressekontakt:

Pressestelle

Telefon: +49 (0)711 222 985 711

Fax: +49 (0)711 222 985 555

E-Mail: presse@boerse-stuttgart.de

Unternehmen

Börse Stuttgart GmbH
Börsenstraße 4
70174 Stuttgart

Internet: www.boerse-stuttgart.de

Über Börse Stuttgart GmbH

Als Marktführer im börslichen Handel für verbriefte Derivate in Europa und Unternehmensanleihen in Deutschland ist die Börse Stuttgart der führende europäische Börsenplatz für Privatanleger. Anleger können in Stuttgart Aktien, verbriefte Derivate, Anleihen, Fonds und Genussscheine effizient und preiswert handeln. Mit durchschnittlich rund 35 Prozent

des Orderbuchumsatzes ist die Börse Stuttgart der führende deutsche Handelsplatz im intermediärgestützten Börsenhandel. Insbesondere im börslichen Handel mit Unternehmensanleihen ist Stuttgart Marktführer in Deutschland. Durch ein hybrides Marktmodell, das Handelsexperten in den elektronischen Handel einbindet, gewährleistet die Börse eine äußerst flexible und kosteneffiziente Orderausführung. Für größtmögliche Transparenz und ein Höchstmaß an Anlegerschutz wird der gesamte Handel durch die Handelsüberwachungsstelle als unabhängiges Börsenorgan überwacht. Um die Anleger optimal über die angebotenen Produkte zu informieren, bietet die Börse Stuttgart zahlreiche Bildungsmaßnahmen für Privatanleger, Berater und Interessierte an.